

CRJ SISTERON

12 et 13 mars 2022

Cinq jeunes étaient en pays de Buëch ce week-end pour la 5^e étape du circuit régional jeunes.

Lucien et Jolan ont faits de belles parties en simple le samedi mais sans réussite. Noé perd en demi-finale du simple puis remporte avec un ancien aixois Mathias le tournoi de double.

Dimanche, Cécile et Kenji gagnent les tournois de simple cadette et poussins !
Jolan termine avec Romain de Cagnes, troisième en double cadet.



Cécile

Bravo à nos aixois.



Kenji



Noé



Jolan